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梁繼昌涉公帑聘「情婦」市民促廉署調查

張華峰反對上市監管改革
指阻新股上市 損企業來港意慾 經民聯促擱置諮詢

張華峰昨日中午冒着炎炎烈日，在梁君
彥、石禮謙及助選團陪同下，向出入交

易廣場的金融服務業中人派發選舉政綱，以
及要求擱置改革建議的信函。
他表示，諮詢文件對業界造成很大影響，

減弱新股上市吸引力，影響香港市場成交量
以至將來的集資能力，因此要求擱置諮詢文
件，直至市場達成共識為止。

籲先與持份者對話尋共識
他強調，身為業界代表，每做一件事都為

業界利益着想，希望香港作為金融中心，繼
續吸引大企業前來上市。諮詢文件引起業界
很大關注，此次是在充分諮詢業界意見後，

如實反映業界訴求，希望諮詢文件押後。
他強調，由始至終沒有支持證監會奪權，

「我在公開信已說得很清楚，呼籲證監會必
須暫時擱置諮詢，跟各持份者先溝通對話，
尋求共識，切勿硬闖。」
被問到經民聯對諮詢文件的立場時，梁君

彥表示，經民聯一直堅定不移代表工商及專
業界利益，從6月開始諮詢以來，經民聯都
緊密關注，不斷接觸業界代表，聆聽不同意
見，並已把業界聲音向政府最高層反映。
石禮謙補充，張華峰一直以香港整體經濟

及金融業界發展為首任，做事小心謹慎，是
次再三聆聽、清楚業界聲音後，堅決反對諮
詢文件，希望不要影響香港金融業目前正常

運作。

與名股評人藺常念等合照
被問及目前選情，張華峰表示很有信心，

認為過去4年為業界做了不少工作，獲得業
界廣泛認同。他表示，若進入議會，會為業
界繼續爭取證監會容許網上認證開戶，在
「深港通」開通後，爭取於前海設立金融證
券辦事處，爭取證券行參與通脹掛鈎債券、
銀色債券等。
拉票期間，張華峰和著名股評人藺常念等
合照。
金融服務界候選人還包括詹劍崙、徐聯

安。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）證監會及港交所今年6月發表關於上市監管架構改革的諮詢文件，立

法會金融服務界議員、經民聯副主席張華峰日前去信證監會行政總裁歐達禮，要求擱置文件。他指出，

文件對新股上市造成阻礙，影響企業來港上市意慾。張華峰昨日在中環交易廣場外派發給證監會的公開

信，表明他反對是次上市監管改革的立場。經民聯主席梁君彥和秘書長石禮謙到場支持，兩人均表示，

經民聯和張華峰立場完全一致，堅決捍衛業界權益，要求政府立刻擱置上市架構諮詢。

■約十名市民
到廉署請願，
認為梁繼昌涉
及公職人員行
為失當，要求
廉署調查。

文森 攝

九龍西候選名單：

蔣麗芸、梁美芬、狄志遠、黃碧雲、毛孟靜、
譚國僑、黃毓民、吳文遠、劉小麗、朱韶洪、
何志光、李泳漢、林依麗、關新偉、游蕙禎

香港文匯報訊（記者 文森）近日有傳媒報道，立法會會
計界候選人、現任議員梁繼昌與前政策助理周澄傳有婚外
情。約十名市民昨日到廉政公署請願，質疑梁繼昌涉及公
職人員行為失當，要求廉署調查。

向廉署代表交致白韞六請願信
部分示威者拿着寫有「繼昌聘周澄，公帑益情人」、
「濫用公帑聘情婦，行為失當應嚴查」等紙牌，並向廉署
代表遞交致專員白韞六的請願信。
《東周刊》日前揭露梁繼昌疑於2014年「搭上」有「政

壇豪放女」之稱、當時正與社民連主席吳文遠拍拖的周
澄，更持續半年時間之久。令人關注的是，梁繼昌該段時

間以議員薪酬開支（公帑），聘用周澄擔任議員助理。有
法律界中人指，若梁繼昌以公帑養「情人」，涉及公職人
員行為失當問題。
他解釋，如果梁繼昌及周澄「拍拖」在先，然後梁才請

周澄擔任此職位，問題就較嚴重，特別梁繼昌在申報開支
時有否申報兩人的情人關係，若無申報，就有明益情人之
嫌。而以公帑請助理，又與助理有「緊密關係」，再加上
沒有申報，就有公職人員行為失當之嫌，屬刑事罪行。
一批市民昨日到場請願。他們在請願信中以「一群憤怒

的香港市民」署名，要求廉署應當介入，及早調查事件真
相。
會計界另一候選人為陳弘毅。

■張華峰、梁君彥、石禮謙和藺常念合照。 梁祖彝 攝

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）立法會體
育、演藝、文化及出版界昨日舉辦選舉論
壇，爭取連任的馬逢國表示，他未來將以聆
聽、包容的態度團結業界，促請特區政府在
政策、資源、場地方面，制定更多對業界發
展有利的措施。
他並建議，香港若要繼續發展體育，必須

要有更健全的體制，端正社會對體育事業的
看法，給予運動員更多支持，讓他們更安心
地發展。
馬逢國昨日與另一候選人周博賢出席電台

選舉論壇。馬逢國表示，過去4年在業界支
持下，他和業界攜手爭取對業界發展有利的
措施。是次參選爭取連任，希望延續過往工
作，繼續在政策、資源、場地方面，爭取制
定更有利業界發展的措施，為業界謀求更大
的發展平台。
對於特首梁振英日前公開承諾檢視香港特

區體育政策，尤其是與學校做好合作，培養
有天分、有能力和有興趣的香港青少年成為
精英運動員，馬逢國認為這是好消息。
他早在2014年已在立法會提出評估此政

策成效的議案，要求當局制定長遠體育政
策，從政策及架構、場地及設施、支援運動
員、鼓勵市民參與等方面，推動本地體育發
展。

需健全體制 端正體育事業看法
他認為，香港若要繼續發展體育，學校只

是培訓運動員其中一個平台，更需要的是健
全體制，端正社會對體育事業的看法，給予
運動員更多支持，讓他們可更安心發展，

「無論是選拔人才、集中培訓，以至改變家長對子女
運動的看法，及僱主、學校聘請離休運動員。」
馬逢國又希望特區政府可創建「文化、體育及旅遊

局」。文化照顧人的精神健康，體育則照顧人的身體
健康，社會若要提升都會魅力，增加歸屬感和自豪
感，往往要靠體育及文化盛事增加吸引力，類似做法
在海外如韓國及英國皆有成功經驗，所以他認為可以
嘗試推行。

「四不」監察西九文化區
被問到一旦連任將如何審批西九文化區撥款，他承

諾，自己未來將繼續按「四不」原則監察特區政府，
即是不奢華浪費、不拖延進度、不縮小規模、不妥協
質素，讓西九文化區成為業界其中一個大型發展平
台。
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香港文匯報訊（記者 文森）民生無小
事，競選期間也沒有例外。在立法會九龍西
梁美芬候選名單排第二的深水埗區議員梁文
廣，昨日在其facebook專頁指，榮昌邨往深
水埗公園行人過路處的通道，上星期因進行
工程加設臨時水管，但覆蓋水管蓋板太高，
令輪椅使用者無法通過。

地盤允水管藏回地底
他即時向地盤負責人反映問題，成功促使
地盤今日加設斜度較小的蓋板方便輪椅使用
者，地盤也承諾在水務署完成檢查後就會把
水管藏回地底，讓路面回復平坦。

美芬團隊促鋪水管莫阻輪椅

■梁文廣跟進工程令輪椅使用者無法通過一
事。

香港文匯報訊（記者 文森）教育關
係香港未來，本屆立法會教育界選舉
有兩名候選人──蔡若蓮與葉建源。
蔡若蓮昨日在其facebook專頁上載了
曾任教育署課程發展處首席課程主任
的羅慶琮點評蔡葉兩人背景及能力的
片段。羅慶琮指出，蔡若蓮對教育理
念相當執着，會堅持做自己相信的事
情，加上相對獨立，不容易受其他因
素影響，相信若她能當選，一定能為
前線老師做更多實事。
羅慶琮在短片中指出，葉建源曾與
羅范椒芬共事，是教育輔導小組成
員；蔡若蓮則曾擔任學校支援工作，

即所謂「空降部隊」。兩人對教育政
策的制定、局限與和推行上的困難都
很熟悉，「但相對來講，我會傾向選
擇蔡若蓮。」
他解釋：「蔡若蓮比較注重教育，

對教育理念相當執着，會堅持做自己
相信的事情，而且她所提出的建議亦
與前線教師關係較密切。她相對較為
獨立，不容易受其他因素影響，相信
若她能當選，一定能為前線老師做更
多實事。」
新界婦孺福利會梁省德學校顧問校長

朱景玄在另一片段上，呼籲教育界同工
履行公民責任，在即將來臨的9月4日積

極參與立法會選舉投票。他表示，蔡若
蓮於教育界服務數十年，曾參與大學、
中學、小學及幼稚園工作，對香港大中
小學及幼稚園教育狀況都能全面掌握。

朱景玄批葉建源令教育陷困局
他更直言：「過去立法會教育界功

能組（界）別代表葉建源有為教育界
爭取到什麼？他有關心過教育事務
嗎？凡事只會政治化，令今日香港教
育狀況陷入困局！」他呼籲大家運用
手中一票，改變目前現狀，並相信蔡
校長若當選，必定能把教育理念帶入
議會，打破目前教育困局。

羅慶琮：蔡若蓮重教育 獨立做實事

■羅慶琮傾向蔡若蓮當選。 fb圖片

■朱景玄呼籲大家投票予蔡若蓮。 fb圖片

麗芸推生涯規劃 倡完善教策

香港文匯報訊（記者 文森）「地球是平的。」在競
爭日漸激烈的今日社會，年輕人必須及早思考前程，規
劃人生。民建聯立法會九龍西候選人蔣麗芸近日在其
facebook上載名為《安居樂業．教育篇之生涯規劃》的
政綱短片，介紹她過去在立法會成功推動加強支援青少
年生涯規劃撥款，讓學校有更多資源協助學生發掘個人
志向。她承諾，未來繼續推動生涯規劃，以及促請政府
完善教育政策。
短片中，蔣麗芸走訪多個地方，與年輕人交流。她除
了到學校舉行講座，又與實驗室、酒店業等不同工作崗
位「新鮮人」聊天。她指，人最怕入錯行，所以自己一
直相信生涯規劃對年輕人非常重要，「只要有機會讓他
們認清自己的性格、志向及能力，有助他們選擇適合自
己的大學科目及日後行業，人生路亦會走得更開心。」

成功爭取撥款助青年就業
因此，她在2014年一次立法會會議上動議「全方位協

助青年人發展生涯規劃」，翌年再提出「強化職業教
育」動議，兩個議案獲一致通過。教育局於2014年起，
每年向有關學校提供50萬元經常性津貼，今年1月亦推

出多項措施加強支援職業專才教育。她承諾，未來會繼
續推動生涯規劃，以及促請政府完善教育政策。

盼教局創科局推「3D打印術」
蔣麗芸其後上載另一套短片《一分鐘話你知，Ann姐

議會做D乜！》，指「3D打印技術」應用範圍越來越
廣泛，由簡單日常用品、飛機零件到醫療器材，甚至是
人體器官皆可生產，相信未來技術會進一步深化。因
此，她向教育局及創科局建議，在全港中學推廣、培育
年輕新一代認識「3D打印技術」。
她又指，當局已答應進一步把有關技術加入STEM教

學計劃，包括「3D打印技術」教學培訓課程和名額，亦
會與不同學校、生產力促進局及執業訓練局等舉辦活動
及比賽。
她並承諾，未來會繼續推動生涯規劃，以及促請政府
完善教育政策。
蔣麗芸昨日在facebook上載在元州邨拉票的情況。她

指有街坊問：「為何你每天都穿同一件衣服？」她笑
答：「不只一件！是有多件同款戰衣，（因為）街坊喜
歡我穿這隻顏色，加上配合宣傳相，何樂而不為？」

■蔣麗芸(右一)介紹「3D打印技術」。 fb圖片■蔣麗芸爭取選民支持。 fb圖片


